



Opus Cuatro

Argentinische Klänge in Leinsweiler

Sonderkonzert

Martinskirche Leinsweiler

29. April 2018

18 Uhr

Auf seiner Europatournee macht das weltbekannte argentinische Vokalensemble einen außerordentlichen Zwischenstopp in Leinsweiler.

Sie präsentieren das ganze musikalisch Spektrum Amerikas von Tango bis Negro Spirituals.

Eine Veranstaltung der Evangelischen Kirchengemeinde Leinsweiler

Eintritt frei – um eine Spende für die Künstler wird gebeten

Einlass ab 17:30

Weitere Informationen unter 06345 919481

Opus Cuatro ist ein argentinisches Vokalensemble, das seit über 47 Jahren von Erfolg zu Erfolg eilt. Das Repertoire des Quartetts orientiert sich an der Interpretation von Volksmusik und Folklore des gesamten amerikanischen Kontinents, vom Tango bis zu Negro Spirituals.

Neben den Auftritten als Quartett musizierten die vier Sänger mit symphonischen Orchestern, anderen Instrumentalgruppen und mehr als 540 Chören.

Für ihre herausragenden künstlerischen Leistungen und ihre langjährige Karriere erhielten sie zahlreiche nationale und internationale Auszeichnungen.

Die Diskografie von Opus Cuatro umfasst 22 CDs: von "América", erschienen 1970, bis zu "Opus Cuatro-Sinfónico" im Jahr 2011. Zweimal wurden sie mit dem mit dem "Gardel Music Award" ausgezeichnet (2002 und 2011).